

Un Esfuerzo de FE



Apreciados hermanos en Cristo, Compañeros de milicia y Colaboradores del Señor a través del Ministerio Armonía.

En nuestra historia, muchas veces hemos sido sorprendidos por el Señor cuando ha tomado decisiones que nos asombran.

Es que su anhelo de extender su obra preciosa en nuestro país pareciera que va más allá de nuestras fuerzas y que no podríamos caminar a su ritmo. Sin embargo, somos testigos de cómo nos ha traído de la mano hasta el día de hoy, cumpliendo de buena forma los compromisos contraídos, y somos testigos de cómo el Señor ha sido honrado en esto.

Cuando amanecía Noviembre, disfrutábamos cumplir 25 años de servicio y tratábamos de conocer el corazón del Señor, buscando si aparecía alguna intención de conmemorar este cuarto de siglo de vida, pero Él se mantuvo en silencio.

Corrían los primeros días de Noviembre y fuimos inquietados. Una oración de años y compartida por muchos hermanos, tal vez de muchos más de los que pudiéramos imaginar, volvía a alertarnos. En Viña del Mar, Valparaíso, en Concepción y Talcahuano necesitábamos reemplazar las emisoras de Mínima Cobertura por cuanto la nueva ley, que ha comenzado a regir este sistema de comunicación de potencia restringida, las ha reubicado en un espacio pequeño del dial, reglamentándolas a una forma limitada de transmisión. Esto provoca que sea una labor muy difícil el poder sostenerlas en el tiempo y lograr, con esas limitantes, llegar en forma eficiente a nuestros auditores y cumplir así nuestra tarea.

Estas cuatro emisoras -pequeñas les decimos- cumplieron por más de 7 años un rol muy importante en la Quinta y en la Octava Región. Aún con su limitada potencia de transmisión, cumplieron con el objetivo de llevar el estandarte de una obra que en Cristo nos ha hecho tanto bien. Sufrimos con sus limitaciones. Era hermoso escuchar a los hermanos que daban gracias al Señor por Armonía. Y por otra parte, era triste escuchar a hermanos cuando decían “no la escucho bien”, “se me pierde la señal”. Fue lapidario escuchar a una hermana pidiéndonos “súbanle el volumen para escucharlos mejor”.

Aplicando tecnología de punta tratábamos de disponer lo mejor en favor de nuestros hermanos y observábamos con tristeza cómo, en estas ciudades, otras emisoras se elevaban por sobre lo que nosotros tenemos, pero orábamos.

El pasado mes de Octubre, al recibir los decretos de estas concesiones, debimos asumir la nueva normativa, que en alguna medida mejoraba lo anterior, pero en otros aspectos importantes, nos limita significativamente.

En esa tristeza nos encontrábamos cuando nuevamente fuimos alertados por el Señor y en cosa de días aparece en sus manos una potente emisora en Viña del Mar, que cubre además Valparaíso, Quilpué, Villa Alemana, Quintero, Limache, algo de Quillota y Placilla; y en la Octava Región aparecía otra emisora de similares condiciones que cubre Talcahuano Concepción, San Pedro, gran parte de Coronel por el sur, la isla Santa María por el oeste y una buena parte del litoral norte del Gran Concepción; y como si eso fuera poco, se nos concedía la oportunidad de adquirir la emisora 97.9 en frecuencia modulada para la ciudad de Temuco, emisora que hemos arrendado ya por tres años, siendo hasta hoy la única emisora que arrendamos.



Humanamente es imposible adquirir estas tres emisoras, pero por alguna razón, el Señor lo quiso así y estamos aquí porque somos responsables de comunicarles a ustedes, nuestros compañeros de milicia y colaboradores, el camino por donde deberemos pasar. Decimos en nuestra alma: “no hay imposible para Dios” pero cuando sabemos que deberemos pagar 650 millones de pesos, nos asustamos y temblamos.

De las muchas palabras que el Señor nos ha dado para animarnos a enfrentar este esfuerzo, destaco aquella de Daniel en el capítulo once: “... *El pueblo que conoce a su Dios se esforzará y actuará*”.

Este es **Un Esfuerzo de Fe** que dividiremos en dos:

Lo primero es pagar por Concepción - Talcahuano y Temuco, y para ello deberemos cancelar 450 millones al 31 de marzo de 2016. Un tiempo muy corto para un esfuerzo muy grande.

Durante mucho tiempo, el Ministerio Armonía, mediante una buena administración y excedentes de los Días de Gracia, ha ahorrado y guardado para esta ocasión la suma de 150 millones de pesos, que serán destinados para entregar en calidad de “pie”, por lo que, entre el día de hoy y el 31 de marzo de 2016 deberemos juntar la cifra de 300 millones de pesos, cifra adicional a nuestro presupuesto mensual.

Terminada esa tarea nos dedicaremos a pagar por la radio de Viña del Mar - Valparaíso, la suma de 200 millones que dividiremos en 36 cuotas.

DESAFIO TOTAL "UN ESFUERZO DE FE": 650 MILLONES		
PRIMERA ETAPA - CONCEPCIÓN / TALCAHUANO Y TEMUCO: 450 MILLONES		SEGUNDA ETAPA - VIÑA DEL MAR: 200 MILLONES
PIE: 150 MILLONES LISTO ✓	PAGAR HASTA EL 31 DE MARZO: 300 MILLONES	A PAGARSE DESDE EL 2016 EN 36 CUOTAS

Mediante la Gracia del Señor, esperamos y hacemos gestiones para contar con estas tres emisoras, en este nuevo desafío, dentro de los próximos treinta días.

Al Señor no podemos ayudarle, pero sí podemos ser sus colaboradores, participando en su Reino con lo que Él nos ha dado, porque “... *el pueblo que conoce a su Dios se esforzará y actuará*”.

Este será un tiempo inolvidable, porque será **Un Esfuerzo de Fe**, de la fe que hemos heredado de nuestro Rey, de Jesucristo el Hijo de Dios.

¡A Él sea la gloria, ahora y siempre!

¡AMEN!